

絹中学区推進委員会からのお知らせ

平成29年1月 第12号

小中一貫校（絹中学区）推進委員会



● 絹義務教育学校説明会の開催結果について

平成28年11月に延島小・福良小・梁小・絹公民館にて開催した絹義務教育学校説明会では、多くの絹地区の皆様のご参加ありがとうございました。説明会での主な質疑応答について以下にまとめましたので、ぜひご覧ください。全編は絹公民館に配置します。ホームページもご覧ください。

※言葉の定義 前期課程…小学1～6年生
後期課程…中学1～3年生

1、絹義務教育学校基本計画関係

質問	回答
① 義務教育学校になると1つの教職員組織になるとのことだが、具体的にどのようなことか教えてほしい。	① 1つの教職員組織とは、「小学校の先生」「中学校の先生」というこれまでの括りとは異なり、1～9年生までが在籍する義務教育学校として1つの教職員組織になるという意味です。
② 5年生から教科担任制を取り入れるとのことだが、教科担任制とはどのようなものなのか？また、どのような教科で実施されるのか？	② 教科担任制とは、現在、中学校課程で一般的に導入されている、各教科の専門の先生が授業をおこなうことを言います。教科担任制により、より専門性の高い充実した授業をおこなうことができ、子どもたちもより生き生きと学ぶことができます。また、科目としては数学や音楽、体育等専門性が求められるもので実施されることが多くあります。絹義務教育学校においてどの科目を教科担任制とするかについては、現在検討中です。

2、スクールバス関係

質問	回答
① 現段階では篠原地区にバス停設置の予定はないようだが、今後小学生が通学するようになった場合はバス停の設置はあるのか？	① 子どもの通学状況に応じ、バス停の設置に柔軟に対応できるよう、バス会社と契約いたします。
② 通学時のバスの配車状況は何台か？	② 延島地区、梁地区両地区において2台ずつ計4台配車いたします。
③ 下校時、学童へ行く子どもへの対応はどのようになるのか？	③ 下校時刻にあわせ、順次子どもたちを梁小学童へ送る予定です。
④ バス停までの子どもたちの通学方法はどのようになるのか？	④ バス停までは、各自集合してもらうことを検討しており、バス停まで登校班で来ることは想定しておりません。
⑤ バス停には雨風を凌げるよう、雨風避けの設置はしてもらえないのか？	⑤ バス停がこの先何年も固定でない可能性を考えると、建築物を設置することは難しいと考えております。
⑥ バスの中で急病人が出た場合、運転手が対応するのか？	⑥ 緊急時の学校を含めた各方面への連絡は、運転手におこなってもらう予定です。また、救急箱もバスに常備しております。
⑦ バスに乗車する先生等がいるようにしてほしい。また、バス内での点呼はあるのか？	⑦ バスは運転手のみでの運行としているが、先生等については検討させていただきます。点呼は契約上では、運転手に乗車時に確認してもらうこととなっております。
⑧ 夏休み中のプールをはじめとした学校でのイベント時に、スクールバスは運行するのか？	⑧ 夏休み中のプールや陸上練習の際は、スクールバスを運行いたします。
⑨ 学校行事や特定の学年だけの行事により下校が遅くなった場合等、学童までの対応はしてもらえるのか？	⑨ 変則的な下校時刻においても、学校とバス会社とであらかじめ話し合い、対応できるようにいたします。
⑩ バス停の地図には、「梁」と「梁小正門前」と2つのバス停が表示されているが、違いは何か？	⑩ 「梁」と示されている方は、下校時に学童保育を利用しない児童が降車するバス停であり、「梁小正門前」と記載のあるバス停は、学童保育を利用する児童が降車するバス停です。「梁小正門前」との記載になっている理由は、バスの大きさを考えると学童前までバスが入っていくことが難しく、現時点では梁小正門前での降車が適当ではないかと検討しているためです。
⑪ 「梁小正門前」で停車した子どもは、子どもだけ学童まで歩いて行くのか？今まで学童前で降車できないような状況が生じた際、子どもたちの歩行状況が交通安全上大変危ないと学童の先生から指導を受けたことがある。バスの停車場から学童まで子どもたちだけで歩くのであれば、安全確保に努めてほしい。	⑪ 現時点では、「梁小正門前」で降車し、子どもたちだけで学童まで歩いていくことを想定しております。もちろん安全確保には十分配慮し、保護者の方を通じ、子どもへの安全指導もおこなっていければと思います。その点については、こども課としても指導員を通じ十分に学童に周知していきたいと思っております。また、学童前までは難しくとも、できるだけ近くで停車できるよう、バス会社とも対応を検討します。
⑫ スクールバスの停車は福良小学区においては西高橋だけで、新川には停車しないのか？	⑫ 福良小学区内でのスクールバス停車は、西高橋のやすらぎの森西側1箇所となります。平成29年度の1年生が新しく入り、5年生と2人での通学となるため登校班編成ができず、また、人通りの無いところを歩くため、設置をする予定です。
⑬ 当初、スクールバスの利用は通学距離で決まるとの説明を受けたが、登校班の人数も関係するのか？	⑬ 通学距離で2km以上の区域において、スクールバスの運行を実施いたします。
⑭ バス停留所について具体的な場所が示されていないが、地図でしめしてある○の付近にバス停が設置されると考えてよいのか？	⑭ バス停留所については現在○内で調整をしております。雨天時に雨宿り可能な軒先のある公民館等を検討しています。交通安全上も考慮し、公民館のない地域においても適当である場所を考えてまいります。
⑮ 福良橋の集落にはバス停がないが、どここのバス停を利用するのか？	⑮ 福良橋の集落については、地図上に「梁」と記載のあるバス停を利用いただきたいと思いますと考えております。
⑯ 具体的に「梁」と記載のある場所において、バス停はどこになる予定なのか？	⑯ あくまで案ですが、現在、農業集落排水処理施設東側の消防小屋付近を検討しております。
⑰ スクールバスの利用は1～6年生までか？	⑰ 1～6年生(前期課程)までを考えております。
⑱ 全席シートベルト着用できるのか？	⑱ スクールバスの車両については、補助席を含め、全座席にシートベルトが付いている条件の下、バス会社と契約いたします。
⑲ バスの車両はどのような大きさか？	⑲ バスの車両は29人乗り(運転手含)のマイクロバスを想定しており、車幅は約2m、全長は7m～7.5m程度の大きさです。
⑳ バス停決定前に保護者側の希望を確認してもらえるか？	⑳ これまでPTA会長も委員となる推進委員会で協議を進めてまいりました。具体的な決定にあたっては、引き続きPTA会長を通じ、確認させていただきます。

②① バス停案はいつまでに決まるのか？	②① 11月中にはある程度場所を絞り、最終的に12月中旬までには決定いたします。
②② 子どもたちがバスを乗降りする際への対応は、運転手1人なのか？添乗員はいないのか？	②② この件につきましては、PTA会長の方や地域の方にご参加いただいている推進委員会において検討してまいります。
②③ 学童保育へ行く子どもたちについては、登校時と下校時に乗車するバスが異なるのか？	②③ 学童保育へ行く子どもたちについては、登校時に乗車するバスと下校時に乗車するバスが異なってくる場合があります。
②④ 乗車する子どもたちが、荷物の多い日にどのように対応するか？荷物置き場はあるのか？	②④ マイクロバスのため、荷物を置く場所は備わっておりません。そのため、子どもたちは荷物を足元に置く、または抱えて乗車する事になります。
②⑤ スクールバス乗車時の保険はどのようになるのか？掛金の負担者は誰なのか？	②⑤ バス会社との契約の中で、保険に加入することを義務付けております。また、掛金の支払いについては、バス会社へ支払う委託金の中に含まれておりますので、市が負担するということとなります。
②⑥ スクールバスを使用しない時、バスはどこに停車しているのか？	②⑥ 基本的に、バス会社の車庫に停車していることとなります。
②⑦ スクールバスとなった場合、欠席する場合や遅刻する場合の連絡はどのようにすればよいのか？	②⑦ 足利市等の市の用務員が運転している場合は運転手へ伝えてあります。民間業者委託している自治体は、教頭や教務主任が窓口となって欠席の連絡を受けているとのことです。欠席等の連絡体制については、今後、バス運行の決まりを作っていく中で検討していきたいと思っております。例えば、現在でも使用している「連絡帳」を利用していくことを考えております。
②⑧ これまで、徒歩で登下校が良い運動となっていたが、スクールバスとなってしまうと運動不足が心配である。学校側で何か対策等は考えているのか？	②⑧ 子どもたちの体力づくりという観点からも、限られた時間でどのようなことができるか、検討してまいりたいと思っております。

3、渡り廊下関係

質問	回答
① 渡り廊下の側面はあいている部分が多く、雨風が凄くなる心配である。	① 軒が70cm程度あることを考えると、通常の雨風においては心配ないと思っております。ただし、雨風が強い際の吹込みを防ぐことは難しいです。建築基準法上、渡り廊下は高さの3分の2近くの上部をあけなければならないことからです。児童の行き来は風雨の状況によって学校で対応を考えることとなります。
② 渡り廊下には死角があるように思うが、防犯上や急病への対応のための、ブザーを設けることを検討してほしい。	② 死角については、防犯カメラの設置により対応いたします。また、ブザーの設置については検討していきます。

4、トイレ関係

質問	回答
① 屋内外のトイレにおいて水量が足りない。そのため、屋外のトイレにおいては現在、バケツの水で流すような状態である。トイレ改修をするのであれば、水量問題も対応してほしい。	① 対応できるかどうかを含め、確認いたします。 → 現在修繕済みであり、水量においての問題は解決いたしました。
② 福良小のトイレは全て洋式化されるのか？	② 全てではありません。和式トイレも残す予定です。
③ 絹中のトイレはどうなるのか？5、6年生が同じ校舎で生活することになってトイレの数は足りるのか？	③ トイレの数については、現段階では5、6年生は現絹中校舎の1階、7年生以上は2階以上の生活を検討しており、生活スペースも分かれることから、トイレが足りなくなる心配はないと考えております。

5、学童保育関係

質問	回答
① 学童保育の場所は、梁小ではなく、絹義務教育学校内に作ってほしい。	① 現時点では梁小学童を利用する予定ではありますが、将来的には、絹義務教育学校内に整備することを検討いたします。
② 他の地区から梁小学童への来る子どもが増える中で、施設として梁小学童だけで足りるかどうか心配である。今後の利用者数の増加によっては学童を新設してもらえるのか？	② 現時点の利用者数であれば、延島幼稚園や絹保育所の学童を利用しているお父さんが加わったとしても、梁小学童の定員を超えてしまうことはありません。ただし、今後の利用者数の増加により、もう1つ学童保育施設が必要となった場合には、福良小校舎の教室の空き状況等をみながら、絹義務教育学校内の学童保育施設新設を検討したいと考えております。
③ 現在の梁小学童の庭は大変狭く、延島幼稚園や絹保育所から子どもたちが加わることで、狭いが故の事故に繋がらないか心配である。梁小の校庭の使用を検討してほしい。	③ 市全体で検討している梁小の跡地利用において、こども課としては梁小学童の子どもたちに校庭を使用させてほしい旨、要望をあげている段階です。これからもご希望に添えるよう、要望し続けていきたいと思っております。
④ 以前、絹保育所の学童保育に子どもを入れようとした際、定員が3~4名という少なさで非常に苦労した。梁小学童の定員が40名であるのに対し、なぜ受け入れ人数がここまで大きく異なるのか？	④ 梁小学童と絹保育所が運営形態として異なっているためです。梁小学童は学童保育専用施設であるのに対し、絹保育所は園児のいない時間帯に学童保育を実施している施設であるため、少人数しか受け入れることができません。
⑤ 絹保育所、延島幼稚園の学童保育は存続するのか？	⑤ 平成29年度から絹義務教育学校となるため、絹保育所と延島幼稚園の学童保育は今年度を持って終了となります。
⑥ 次年度、1年生と4年生の子を絹義務教育学校へ通学させる(学区は福良小学区)のだが、学童保育が絹義務教育学校内であれば、4年生の子が授業を終えるまで1年生を学童で預かってもらい、4年生の子が授業を終え次第、上の子が下の子を連れて2人で帰宅することが可能となる。それができない場合、わざわざ梁小学童へ子どもを迎えに行く手間が生じてしまう。なんとか絹義務教育学校へ学童保育を作ってもらえないのか？	⑥ 学童保育施設は、保護者が放課後の時間に保育が難しい児童をお預かりするところになりますので、一時的な待機としてではなく、保護者が迎えに来る時間までの利用を考えております。施設の設置場所に関わらず、兄弟姉妹が迎えに来て帰宅することは、在籍児童の安全管理面から心配がありますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

6、教職員の配置・研修関係

質問	回答
① 校長先生は1人になるとのことだが、常時どちらにいらっしゃるのか？	① 校長室としては現絹中校舎側にできるようになります。ただし、校長先生が常に現絹中側にいるわけではなく、渡り廊下を使用して現福良小校舎と行き来する形になります。
② 絹中側に校長室を配置する根拠は？	② 校長先生が1人となるため、どちらかに校長を配置しなければなりません。子どもの人数からも現絹中に5年生以上が入るため、絹中側への配置とする予定です。ただし、教頭・教務はそれぞれの校舎に配置されますので、現福良小校舎が手薄になるわけではありません。

③ 絹義務教育学校になると、先生の異動はどのようになるのか？	③ 来年度の教職員定数につきましては、前期課程～後期課程で校長1人、教頭2人、養護教諭2人、事務職員が2人となります。また、教諭の定数については、前期課程が7人+1人で合計8人。後期課程については8人となります。今年度の福良小・絹中の教職員数と比較しますと、前期課程の教諭が現在7名ですので、来年度は1名プラスの8名となる予定です。教職員定数上、各学校に現在勤務している全教職員をもって開校することはできませんが、子どもたちの不安等も考慮し、絹義務教育学校の教職員配置については努めてまいりたいと考えております。
④ 前期課程のクラスに補助教員は入るのか？	④ 現在、梁小・延島小・福良小の3校には市採用のTT教員を採用しております。平成29年度についても、前期課程に3名のTT教員を配置できるよう、予算を要望しております。
⑤ 絹義務教育学校へ新しく赴任してくる先生がいる場合、義務教育学校の研修等を受けて赴任することになるのか？	⑤ 校長会や教頭会を含め、各種研修会において義務教育学校について深めることを検討しております。また、職員会議等では学校経営方針を共有していく機会もありますので、赴任前においても、赴任後においても、様々な時期において研修の機会があります。

7、学級数関係

質問	回答
① 学級数はどのようになるのか？	① 平成29年度については、1～6年生は各1クラス（全6クラス）。7～9年生は7年生が2クラス、8年生が1クラス、9年生が2クラスとなる予定です。

8、特別支援学級関係

質問	回答
① もし、特別支援学級を必要とする子どもが3～4名いた場合、特別支援学級を設置することは可能か？その場合、空き教室はあるのか？	① 福良小校舎側では2教室の空きができることを考えると、子どもの人数が揃えば特別支援学級を設置することは可能です。
② 特別支援学級の対象児童が、5・6年生であった場合には、特別支援学級の設置は福良小校舎側になるのか、それとも絹中校舎側なのか？	② 子どもたちの人数によって県へ設置希望を提出することとなりますので、現時点でどちらの校舎内に設置できるかは、決まっておりません。
③ 特別支援学級の設置は学年にかかわらず、1～9年生の子どもたちがいる程度の人数が揃えば設置可能なのか？	③ 特別支援学級の設置基準が、前期課程と後期課程で異なるため、設置には前期課程、後期課程それぞれの区切りで一定数のお子さんが必要となります。
④ 新たに1年生～9年生の学校となることにより、特別支援学級設置の基準に変更はあるのか？	④ 特別支援学級の設置基準は、義務教育学校となってからも、前期課程と後期課程で異なることに違いはなく、それぞれの課程において一定数のお子さんが必要となります。
⑤ もし特別支援学級が設置されたとしても、その設置状況(後期課程以上を対象とした特別支援学級がない場合)によっては、1～6年生は絹義務教育学校の前期課程に通学し、7年生からは別の市内の中学校へ通学となる可能性もあるということか？	⑤ 後期課程の特別支援学級が無いとすれば、他校へ通っていただくこととなります。
⑥ 1～9年生の1つの学校になるのであれば、可能な限り、設置基準をより柔軟にできるよう、県への要望をあげ、対応してもらえるようにしてほしい。	⑥ 義務教育学校の前期課程と後期課程の接続については配慮してもらえよう、県へお願いし、確認を済ませています。「配慮してもらおう」ということを具体的にどうすすめていくかはこれからになります。

9、給食関係

質問	回答
① 給食についてはランチルームで食べるのか？	① 1～4年生については福良小ランチルームでの給食を考えております。7～9年生については絹中の教室や絹中ランチルームの変則的な利用を考えております。
② 5・6年生は現絹中の校舎で生活し、中学生と同じメニューの給食を食べるとのことだが、給食費はどのようになるのか？	② 5・6年生の給食のメニューは中学生と同じにはなりますが、必要栄養量の違いから給食の量は中学生とは異なります。そのため、給食費については現在のまま、1～6年生は月額4,200円、7～9年生は4,600円といたします。

10、学校行事関係

質問	回答
【閉校式・卒業式】 ① 絹中においては卒業式の後に閉校式を実施することになると思うが、出席はどのようになるのか？	① 基本的には、3年生が卒業してしまうため、1・2年生が中心となった閉校式になると考えています。ただし、3年生についても声を掛け、できるだけ多くの生徒に参加してもらうよう呼びかける予定です。
② 閉校式への親の参加はどのようになるのか？	② 保護者や地域の方できるだけ多くの方に参加いただければと考えており、参加自由とする予定です。また、福良小の閉校式は日曜日に開催しますので、現時点では翌月曜日を振替休日とすることを検討しております。
③ 6年生の卒業式に代わる節目の行事はあるのか？	③ 校長先生方で現在、6年生の卒業式に代わる節目の行事を検討しています。その他、卒業証書に代わるものとして、卒業証書に準じた終了証の検討をしております。また、卒業アルバムについても前期課程の記念として作成を予定しており、詳細については今後PTAの方と検討していきたいと思っております。
【開校式・入学式】 ④ 開校式は入学式と同日となるのか？	④ 同日で実施いたします。
⑤ 平成29年度の入学式は1年生と7年生が該当することだが、それ以降の入学式は1年生だけ実施することか？	⑤ 入学式については1年生のみ実施することとなります。
【修学旅行】 ⑥ 今まで小学校6年生で行っていた修学旅行はなくなってしまうのか？	⑥ 義務教育学校の前期課程の修了としての修学旅行を実施いたします。
【田んぼの学校】 ⑦ 義務教育学校開校後、田んぼの学校は具体的にどのように進めていくのか？	⑦ 現在の延島小と梁小の2つの田んぼを使い進めていきます。具体的には、それぞれの田んぼにおいて活動する学年を決め、2つに分かれて実施していきたいと考えております。現時点では、梁小の田んぼに3年生、延島小の田んぼに5年生が参加することを考えております。
⑧ 田んぼの学校交付金には今までどおりか？	⑧ 今までどおりお支払いできるよう予算をとっております。
【学校祭】 ⑨ 現在、小学校の学校祭と中学校の学校祭は趣旨が違うと思うが、どうなるのか？また、案をPTAに示す機会はあるのか？	⑨ これまでの小学校と中学校の趣旨をどのように融合させていくかはこれから検討していければと考えております。また、PTAの方々には事前に案をお示しし、協力をいただければと考えております。

1 1、通学関係



質問	回答
① 現在、中学生は自転車で通学しているが、義務教育学校開校後はどのようにするのか？	① 義務教育学校開校後も、7～9年生(後期課程)の自転車通学は現在と同様であり、変更はありません。
② 上梁北と上梁南については徒歩の通学になるとのことだが、通学路は決まっているのか？	② 上梁北と上梁南については、今後、通学路案をいくつかお示しし、保護者の方と一緒に検討していきます。
③ 上梁北と上梁南の通学路は横断歩道のない道を通ることとなるのか？横断歩道のない道を通る場合は先生が通学路に立ってくださるのか、それとも、旗当番の必要性が生じてくるのか？	③ 現時点でそのような細かな点については決まっておりません。交通量の多い道路の横断などは、下校の見守りボランティアの方々にご協力いただく可能性もあると考えております。
④ 通学路の案はいつまでに示されるのか？	④ 保護者の方にできるだけ早くお示しいたします。
⑤ 5年生から生活する校舎が変わるが、1～6年生は福良小に登校したあと、どのような経路を通り、それぞれの校舎へ行くのか？	⑤ 1～6年生は現福良小に登校し、1～4年生については現福良小校舎へ、5・6年生については、学校の敷地内を通して、現絹中校舎へ登校します。

1 2、学校生活関係



質問	回答
① 5・6年生が現絹中校舎に入ってしまうと、1～4年生とは別の校舎になってしまうが、これまで実施してきた1～6年生の活動はどのように変わってしまうのか？	① 5・6年生が1～4年生とは違う校舎に入ったとしても、これまでどおり1～6年生での活動は継続していきます。ただし、活動回数についてはまだ決まっておりません。
② 絹義務教育学校になると、7年生以上の生活はどのように変わるのか？	② 現絹中校舎で5・6年生が生活することにより、7年生以上にとっては下級生から後期課程の理想のお兄さん・お姉さん像として憧れの眼差しで見られることとなります。それにより、後期課程の生徒としての意識が相当変わってくることが期待できるかと思えます。また、義務教育学校全体のリーダーとしての活動を通して、前期課程の児童と関わることにより、自己有用感の高まりも期待できるかと考えております。
③ 校則はどうなるのか？	③ 7年生以上においては、現在の絹中の校則を適用することとなります。1～6年生については、現在の3つの小学校の校則に若干の差異がありますので、調整、開校までには整えてまいります。

1 3、転校・転入関係



質問	回答
① 絹義務教育学校となっても、通常通り転校や転入はできるのか？	① 転校・転入については今までどおりであり、変更はありません。

1 4、体操着・制服関係



質問	回答
① 新しい体操着へは、平成29年度から買い替えないといけないのか？	① 平成29年度以降もこれまでの制服や体操着を着用することができます。新しい制服や体操着への買い替え時期については、小さくなってしまったり、擦り切れてしまったり等、どうしても買い替えなければならない状況になった際に購入をお願いいたします。
② お下がりや他人から譲り受けた古いデザインの制服を着用してよいのか？	② お下がり等以前のデザインを着用していただいて結構です。
③ 新1年生でもお下がりでよいのか？	③ 新1年生であっても、お下がりで結構です。
④ 制服を着用するのは7年生からでよいのか？	④ 制服については、今まで同様、7年生からとなります。
⑤ 前期課程の体育館シューズは？	⑤ 特に指定しない方向です。
⑥ 古いデザインの体操着・制服はいつまで着用してよいのか？	⑥ 買い替えが必要となる時まで、着用していただいて結構です。

1 5、いじめ問題関係



質問	回答
① ジャージや制服がお下がりであることや、スクールバスの乗車できる地域・できない地域等大人たちの決め事により子どもたちの中で差が生じ、それがいじめの火種にならないか大変心配である。その点についてどのように対応を考えているのか？	① 義務教育学校の開校については、地域や交通手段等の異なる子どもが1つの学校に集まることから、様々なことが想定されます。子どもたちの人間関係についても重要な課題であり、学校として現在考えているのは、子どもたち同士で自分たちのルールをどのように守っていくのか、なぜやるのか、そこから考えさせる「法教育」の活用を考えております。また、いじめ未然防止の1つとして、現在、スクールカウンセラーが絹中に月1回来ておりますが、平成29年4月以降は1つの学校となるため、前期課程の生徒においてもスクールカウンセラーを利用できるようになります。また、現在、大きい学校に入っている「心の教室相談員」についても前期課程への配置を要望しております。以上、教育面、人員配置面等の観点からいじめ問題について対応していけたらと考えております。

1 6、クラブ活動関係



質問	回答
① 前期課程の児童もクラブ活動に参加することはできるのか？	① 下校時間が遅くなると、スクールバスの利用ができないので、参加することは難しいかと考えています。
② クラブ活動の内容について、7年生からの部活加入を見据え、7年生からの部活動にあるような種類(テニス、剣道等)を授業に取り入れて実施してもらえるのか？	② どのような形で実施できるか、検討いたします。

●平成28年度 推進委員会結果概要について

平成28年12月13日に絹公民館にて平成28年度第5回の推進委員会を開催しました。今回の委員会では、絹義務教育学校説明会の結果概要や閉校式次第の検討、スクールバスのバス停やルート等の検討をおこないました。登校時のスクールバス運行については、梁小学区2台、延島小学区2台の計4台で対応します。下校時は、学童の利用や下校時刻に合わせて運行いたします。

絹義務教育学校開校に向け、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

